

## **ABSTRAK**

### **Alpin Rahmawan (1189220010): ANALISIS PERAN UMKM TERHADAP KESEJAHTERAAN MASYARAKAT MENURUT PERSPEKTIF SYARIAH PADA DIGITALISASI UMKM LAMPU HIAS DI KELURAHAN SUKAASIH KOTA BANDUNG**

Perekonomian berunsur penting pada kehidupan masyarakat dan bisa berdampak domino terhadap tatanan masyarakat terutama terjadinya pandemi ini yang membuat perekonomian menjadi lesu sehingga dibutuhkan stimulan maupun solusi guna menumbuhkan kembali kegiatan perekonomian. Muncul UMKM lampu hias pada masyarakat dengan perubahan penjualan di e-commerce membuat naiknya perekonomian masyarakat. Maka penelitian ini berfokus pada perkembangan UMKM Lampu Hias di Kel.Sukaasih, Peran UMKM terhadap masyarakat, Dan pengaruh UMKM Lampu Hias dalam mensejahterakan masyarakat prespektif syariah.

Tujuannya agar untuk mengetahui perkembangan UMKM Lampu Hias di Kel.Sukaasih sehingga mengetahui lebih mendalam sejarah, Keuangan, manajemen, Promisi ,dan produksi lampu hias. Peranan UMKM terhadap masyarakat sehingga mengetahui manfaat yang didapatkan baik itu dari pemilik usaha, pekerja maupun masyarakat sekitar. Setelah mengetahui Pengaruhnya UMKM Lampu Hias terhadap masyarakat Kel.Sukaasih ada kaitannya dengan kesejahteraan sehingga dapat dianalisa juga melalui prespektif ekonomi syariah.

Teori yang digunakan berkaitan dengan perkembangan UMKM adalah proses yang sangat baik untuk perkembangan negara serta membawa suatu bangsa menuju kemakmuran. Perkembangan UMKM dapat memperluas lapangan kerja dan memanfaatkan potensi sumber daya alam maupun sumber daya manusia sehingga meningkatkan perekonomian suatu negara.

Penelitian ini menggunakan Metode kualitatif deskriptif dikarenakan agar dapat lebih mendalami UMKM lampu hias sehingga dapat mengetahui lebih jelas dan terperinci. Menggunakan Teknik pengumpulan data teknik wawancara, teknik observasi, dan teknik dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian, diketahui bahwa perkembangan UMKM Lampu Hias mengalami pasang surut yaitu masa keemasannya berdampak sangat signifikan terhadap masyarakat hingga masuk tahun 2000 mengalami keterpurukan bahkan beberapa gulung tikar namun muncul kembali karena perkembangan perekonomian digital serta dampak dari pandemi sehingga banyak masyarakat inisiatif berjualan di e-commerce. Peran UMKM Lampu Hias diketahui sebagai pemeran perekonomian masyarakat, penyedia lapangan pekerjaan, berperan dalam perekonomian lokal serta pemberdayaan masyarakat, dan pencipta pasar baru serta berkontribusi pada masyarakat. Ditinjau dari prespektif ekonomi syariah UMKM Lampu Hias berpengaruh dalam mensejahterakan masyarakat dari indikator Tauhid, terpenuhinya konsumsi dalam ekonomi Islam, dan rasa aman serta damai.

**Kata Kunci: UMKM, Kesejahteraan, Ekonomi Syariah**